



### 21 Südtiroler Gemeinden gemeinsam „sanft mobil“

BOZEN (LPA). Vertreter der 21 Südtiroler Gemeinden, die am Interreg-Projekt „Gemeinden mobil“ teilnehmen, haben sich mit der Abteilung Mobilität zum jährlichen Erfahrungsaustausch getroffen. „Das Projekt ist ein Beispiel, wie man mit klei-

nen Schritten und geringem Kostenaufwand die sanfte Mobilität fördern kann“, sagt Landesrat Thomas Widmann. Im Vordergrund stünden dabei die Suche nach innovativen Ideen zu Verkehrsberuhigung und sanften Mobilitätsformen.

### Spitzenpolizist vor dem Kadi

FELDKIRCH. Wegen geschlechtlicher Nötigung und Missbrauchs der Amtsgewalt muss sich ein ranghoher Mitarbeiter der Tiroler Sicherheitsdirektion vor dem Landesgericht Feldkirch verantworten. Urteil ist noch keines gefallen.